

## L'histoire des Filles du Roy, 350 ans plus tard

Collaboration spéciale  
Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures

L'année 2023 marque le 350<sup>e</sup> anniversaire du dernier contingent des Filles de Roy arrivées en Nouvelle-France entre 1663 et 1673. La Société d'histoire des Filles du Roy (SHFR) et la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures (SHSAD) se sont associées pour commémorer cet événement, en collaboration avec la Ville de Saint-Augustin-de-Desmaures (VSAD). À cet effet, une programmation comportant plusieurs activités se tiendront entre les 22 septembre et 1<sup>er</sup> octobre prochains. Pour plus de renseignements sur la programmation, vous êtes invités à consulter les plateformes de la SHFR, SHSAD et VSAD.

Ainsi, la première conférence automnale de la SHSAD portera sur l'histoire des Filles du Roy. Les conférencières, Danielle Pinsonneault et Éveline Gueppe de la SHFR, seront accompagnées des 19 Filles du Roy établies à Saint-Augustin. Le tout sera agrémenté de quelques scènettes soulignant différents aspects de la vie de ces pionnières en Nouvelle-France.

Afin de rejoindre un public le plus large possible, la conférence aura lieu le dimanche 24 septembre à 13 h 30 à la salle de spectacle du Séminaire Saint-François, 4900 rue Saint-Félix. Comme par les années passées, les conférences de la SHSAD sont gratuites, mais l'inscription est requise : [shsad@videotron.ca](mailto:shsad@videotron.ca) ou 418-878-5132. Pour obtenir plus d'informations sur la programmation des conférences de la SHSAD, consultez le [www.histoireaugustin.com](http://www.histoireaugustin.com)



Arrivée de Filles du Roy  
Crédit photo : Société d'histoire des Filles du Roy